



Grundschule Lachen besucht die Feuerwehr

Zum Abschluss des Schuljahres haben 18 Schüler der dritten Klasse der Grundschule Lachen die Feuerwehr besichtigt. Kommandant Josef Dieboldler führte eine Gruppe durch das Feuerwehrhaus und erläuterte die Ausrüstung der Feuerwehr. Während dessen machte die zweite Gruppe eine Rundfahrt mit dem Feuerwehrauto. Anschließend wurde gewechselt. Danach erklärte Atemschutz-Geräteträger Jo-

hannes Einsiedler den Schülern die Handhabung und Funktionsweise der Atemschutzgeräte. Anschließend kletterten die Kinder dann noch auf den etwa 20 Meter hohen Schlauchturm, gesichert von zwei Feuerwehrkameraden. Zum Schluss durften die Kinder dann noch mit dem Feuerweherschlauch spritzen, was ihnen viel Spaß bereitete.

Foto: privat